



**6 Pièces**

**170 m<sup>2</sup>**

**Réf. SWI 1300**

**3 700 000 €**

**St-Tropez**

Appartement à vendre (83990)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé au deuxième étage d'un élégant immeuble avec ascenseur, cet appartement d'exception saura vous séduire par ses prestations de haut standing. Caractéristiques: - 4 chambres spacieuses - 2 salles d'eau - 1 salle de bain - 2 dressings pour un espace de rangement optimal - Cuisine équipée ouverte sur une salle à manger lumineuse - Salon de 32m2 offrant un espace convivial et chaleureux - Revêtements de sol en parquet en bois massif pour une touche de raffinement - Marbre dans les salles de bains pour une ambiance luxueuse - Climatisation pour un confort optimal en toute saison - 2 garages ...

Located on the second floor of an elegant building with elevator, this exceptional apartment will seduce you with its high-end services. Features:- 4 spacious bedrooms- 2 shower rooms- 1 bathroom- 2 dressing rooms for optimal storage space- Equipped kitchen opening onto a bright dining room- 32m2 living room offering a friendly and warm space- Solid wood parquet flooring for a touch of refinement- Marble in the bathrooms for a luxurious atmosphere- Air conditioning for optimal comfort in all seasons- 2 underground garages for your vehicle and personal belongings in complete safety. Enjoy a ...

**SAUT WINTER IMMOBILIER**

23 Chemin des Clématites - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

